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第 2 回 みんなで楽しもう けやきっ子集会 
～5 年生と 2 年生の素敵な発表・児童会の発表やレクで大盛り上がり～ 

６月２７日の５限目、体育館で「第２回みんなで楽しもうけやきっ子集会」（児童集会）が行わ

れました。この日は、5 年生と２年生の発表があり、２年生は『あえてよっかた』を鍵盤ハーモ

ニカも交えながら全

員で元気よく発表し、

５年生は『いつでもあ

の海は』と『こげよマ

イケル』を素敵な３部

合唱で発表し、入場か

ら退場し終わるまで

を、いい緊張感を持ち

ながら見事にやり遂

げることができまし

た。４月から比べると、

それぞれずいぶん成

長した子ども達の姿

を見ることができ、素

敵な時間を過ごすこ 

              とができました。 

その後、募金担当と 

  目標担当からの連絡 

と続き、レクリエーシ 

ョン、今月のうたの合唱

まで、児童会の子ども達による司会進行、工夫された発

表、盛り上がる演出であっという間に時間が過ぎてしま

いました。改めてこの集会で全校児童が楽しく過ごせる

ために、準備をしてくれた児童会の子ども達の努力に感

謝したいと思います。 

素敵な集会をありがとうございました。 

校区探検 ～伊
い

賀
か

留
る

我
が

神社と糠
ぬ か

塚
づ か

山に行ってきました！～ 

6月２５日に 3年生が社会科の学習として地域にある伊賀留我神社と糠塚山の学習に行くとい

うので一緒に探検してきました。当日は、前日の雨もありとても

蒸し暑い日になりましたが、羽津地区まち協の大西さんに案内を

していただき、神社やその周辺の歴史について知ることができま

した。3 年生の児童には少し難しいかなと行く前は思っていたの

ですが、子ども達の「神社はいつできたのですか」「なぜ糠塚山

というのですか」「山の高さは何ｍですか」「お祭りをする理由は
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なんですか」などの質問にも大西さんが分かりやすくていねいに答えていただき、とても充実し

た時間を過ごすことができました。（羽津地区にお住いの保護者の皆さんは、子ども達の質問に答えられますか？） 

また、大西さんには、前日に山道の草を刈っていただいたり、当日は子ども達が蚊に刺されな

いように蚊取り線香を用意していただいたりと細かい気配りをしていただき、ありがとうござい

ました。 

大西さんの話では、地区の歴史を知ることができる大切な糠塚山周辺ですが、今後は遊歩道の

整備を進め、地区の人たちが憩いの場として過ごせる公園のようにしていきたいということでし

た。現在は、山道の整備途中ですが山頂からは霞ヶ浦を一望できるように樹木の一部も伐採され

ていますので保護者の皆さんも是非一度、山頂からの素敵な展望をご覧になってはいかがでしょ

うか。 

個別懇談会 ～17 日･18 日･19 日 よろしくお願いします～ 
 お忙しい中、個別懇談会、よろしくお願いします。学校でのお子様の学習・生活の様子を担任

からしっかりと聞いていただくとともに、ご家庭での様子も伝えていただくことで、学校と家庭

との連携を深め、より意義深い懇談会になればと思っています。 

さて、当日お渡しする連絡表の見方についてですが、連絡表は、

学校におけるお子さんの学習活動・特別活動などの状況をご家庭に

お知らせし、その後の学習の支援や生活の改善に生かすために作成

しています。 

  ご家庭におかれましても、教科の成績だけにとらわれることなく、

行動の様子等も含め、全体的にご覧いただき、少しでも伸びた部分

があれば積極的に認め、課題があれば一緒に解決できるよう努力し

ていただきたいと思います。ご家庭での適切なご指導をどうかよろ

しくお願いいたします。 

不審者情報への対応について 
 7 月 2 日に低学年の児童が廊下で転び頭を打つケガをしました。保健室で様子を見ていました

が、痛みが続き吐き気もありましたので大事をとり、救急車を要請しました。市立病院で念のた

め CT 検査も行いましたが、幸い特に異常はなく事なきを得ました。昨年もありましたが、頭部

のケガについては細心の注意を払い対応しているところです。 

その放課後に、ある保護者の方からご連絡をいただき、「今日、学校に不審者が侵入し、刃物を

振り回して子どもがケガをして救急車で運ばれたと聞いたが本当か？」という内容でした。事実

とは違っていましたので、説明をさせていただき、ご理解いただいたのですが、お話の中で、子

ども達がうわさを信じ、いろいろな情報が出回っていたことを教えていただきました。学校とし

ましては、子ども達への情報提供が不十分であったことを改めて確認させていただき、翌日には、

正確な情報を子ども達に伝えることができました。 

 また、この日の件以外にも校区内での不審者情報について、保護者の皆様にいろいろな情報が

出ていたようで、とても心配しているとのお話もいただきました。学校としましては、その都度、

警察や近隣の学校同士で情報を共有しながら、いたずらに不安をあおることなく適切な情報提供

を心がけているつもりでしたが、保護者の皆様からすると情報が不十分であったと言わざるを得

ません。子ども達の安心で安全な生活を守るためにも学校、地域、保護者、関係機関が連携し、

正しい情報を共有して安全な羽津地区になるよう努力していきたいと思います。学校からの情報

発信につきましては、「ホームページ」「学校・学年だより」「すぐメール」等の活用の仕方も含め、

今後検討し、保護者の皆様が安心して子ども達とともに過ごせますよう取り組みを進めていきた

いと思いますので、ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。 

 保護者の皆様に、ご心配をおかけしましたことにつきまして改めてお詫び

申し上げます。申し訳ございませんでした。 


